

Me gusta

Comentar

Compartir

2216 personas alcanzadas

Promocionar publicación



Alcaldía Municipal de Santiago Nonualco

Publicado por Denis Castro

22 de julio de 2019 a las 19:58

Gracias a la Prensa Gráfica por interesante reportaje de las fiestas de Santiago Nonualco

LA PAZ

# Santiago Nonualco celebra sus festejos

Durante las festividades patronales habrán diversas actividades recreativas, como el festival del tamal.

Cecilia Ortiz  
@perstonualco@laprensagrafica.com

**S**antiago Nonualco, arrancó sus festejos patronales el pasado miércoles con el tradicional desfile del carro, en el que las 12 candidatas a reina de las fiestas desfilaron en ornamentadas carretas haladas por bueyes. Los festejos de la localidad se celebran en honor de Santiago Apóstol, del 17 al 25 de julio. Este año el tema del desfile fue "Yo amo a Santiago Nonualco y por eso no tiré la basura en la calle".

Por esta razón las carretas de las candidatas fueron adornadas con materiales naturales y reciclados para hacer con conciencia sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y no ensuciar las calles.

En el desfile participaron jinetes con sus caballos de alta escuela, payasos, personajes de fantasía, bandas de paz, cachiporristas, y la danza de los historiantes que llenaron de color y alegría las calles de la ciudad. Por la noche en la plaza Anastasio Aquino se realizó la elección de la reina de las fiestas, y resultó ganadora la señorita Andrea Rodríguez Cabezas, representante del sector comercio.

La alcaldesa Marilín de Causales invitó a los ciudadanos a vivir las fiestas en familia y a evitar ensuciar las calles de la ciudad.



**Soberana.** Andrea Rosalva Rodríguez Cabezas fue electa el pasado miércoles por la noche como la nueva reina de las fiestas patronales de Santiago Nonualco.



**Actividades.** El próximo domingo a partir de las 2 de la tarde se realizará el festival del tamal, donde se elaborará el tamal más grande del país.



**Carretas.** Es una tradición que los candidatas a reina del municipio desfilen en carretas haladas por bueyes.



**Registro.** El hombre se molestó porque los policías lo detuvieron para hacerle un registro.

SAN VICENTE

## Lesionado tras disparar contra policías

**Será acusado de homicidio tentado en contra de agentes policiales.**

Milena Velázquez  
@perstonualco@laprensagrafica.com

Un hombre que se conducía en una camioneta resultó lesionado luego de que agentes policiales lo intervinieran en la calle principal del caserío San Lázaro, del cantón San Pedro, en Apatzepeque, San Vicente.

Según informaron fuentes oficiales, el hecho ocurrió cuando el personal policial le hizo señales para que se detuviera, como parte de las acciones de control que realizan en diferentes sectores de este municipio.

"Se bajó de una forma agresiva con pistola en mano y realizando disparos. En ese momento, en defensa propia, uno de los agentes le disparó en un pie", indicaron.

La fuente policial identificó al supuesto agresor como Tito Onassis Hernández Osorio, de 34 años, residente en el referido cantón, quien tras lo ocurrido fue trasladado hacia un centro asistencial bajo custodia de la policía.

"Se trató de una agresión ilegítima a los compañeros, y el delito que se le imputará es homicidio tentado", agregaron.

En tanto, se confirmó que el policía que disparó a Hernández también fue detenido en vías de investigación por las lesiones provocadas al hombre.

La fuente policial manifestó que, de acuerdo con algunas investigaciones realizadas luego del incidente, se han enterado de que en anteriores ocasiones, cuando ha sido intervenido, Hernández ha mostrado "prepotencia y menosprecio hacia los policías".